

## Trinkers Wahn

### N 50° 48.311 E 007° 16.928

Der Ausgangspunkt ist bei N 50° 48,311' E 7° 16,928'. Hier kann man auch parken. Der Cache ist von dort aus mit einem bequemen Spaziergang zu erreichen. Bis auf die letzten paar Meter zum Cache kann man immer bestehenden Wegen folgen (mal breiter, mal schmäler). Zur Lösung der Aufgaben muß man die Fotos unbedingt mitnehmen !

Geht zunächst die Treppe hinauf. Oben angekommen, kann man sich mit einem Schluck von dem vor Ort "produzierten" Getränk erholen. Die labende Quelle wurde am "a". Tag des "b". Monats des Jahres 1999 errichtet. Um das Getränk produzieren zu können, wurde ein großes Bauwerk errichtet. Das Bauwerk hat eine Krone, die eine Höhe von "cde,cf" Meter über NN erreicht.

Geht nun zu den Koordinaten N 50° a(b-c),dd(b-e) ; E 7° c(b-d),a(c+d)(e-c). Auf dem Weg dorthin solltet Ihr an einem Baumstamm vorbeikommen, auf dem jemand seine Sympathie für jemand erklärt. Wie heißt das Mädchen (siehe Foto) ? Bei den Koordinaten steht das Schild, welches auf dem zweiten Foto abgebildet ist. Die Bedeutung der Buchstaben A bis H ergibt sich aus dem Schild. Der erste Buchstabe des Mädchennamens ist der X-te Buchstabe des Alphabets. I ist dann die Quersumme von X.

Das nächste Ziel ist dann N 50° AF,CIE ; E 7° (A-C)I,IAC

Von dort aus folgt Ihr dem schmalen Weg, der nach links geht. Den Cache findet Ihr dann bei N 50° AF,(B-G)(H-G)E ; E 7° (A-C)(D+G),I(A+C)E

Der Cache enthält ursprünglich Stash-Note, Logbuch, Bleistift und Spitzer (*bitte im Cache lassen*), Luftfahrtkarte, "Schneekugel", chinesische Banknote, Taschenrechner, Pixi-Buch, Katzenfigur, BNC T-Stück und vier Spielfiguren.

**Viel Spaß !**

The starting point is at N 50° 48,311' ; E 7° 16,928'. You can park your car there. It is an easy walk to the cache from there. With the exception of the last few meters you can follow existing paths (some wider, some more narrow). In order to solve the task you need to take the fotos with you !

First go up the stairs. When you reach the top, you can recover by tasting the drink which is "produced" locally. The refreshing spring was erected on the "a" th day of the "b" th month in 1999. In order to produce the drink, a large building was erected. This building has a crown (german: Krone), which reaches an altitude of "cde,cf" above mean sea level.

Now proceed to the coordinates N 50° a(b-c),dd(b-e) ; E 7° c(b-d),a(c+d)(e-c). On your way to that location, you should pass a stem, on which someone declares his sympathy for somebody. What is the name of the girl (see foto) ? At the coordinates you shold find a sign, which is depicted on the second foto. The meaning of the letters A through H can be seen on this sign. The first letter of the girl's name is the X-th letter of the alphabet. I is the cross sum of X.

You next target is then N 50° AF,CIE ; E 7° (A-C)I,IAC

From there you follow the narrow path to the left. The cache can then be found at N 50° AF,(B-G)(H-G)E ; E 7° (A-C)(D+G),I(A+C)E

The cache contains originally Stash-Note, logbook, pencil and -sharpener (*please leave in cache*), aviation map, "snowing ball", chinese bill, pocket calculator, pixi-book, cat figure, BNC T-connector and four toy figures.

**Have fun !**



